

**HUBUNGAN KADAR GLUKOSA DARAH DENGAN *MEAN ARTERIAL
PRESSURE* PADA PASIEN RAWAT INAP**
Studi Observasi Pasien Penyakit Dalam di RSI Sultan Agung Semarang
Periode Juli 2018 – Juli 2019

Skripsi

Untuk memenuhi sebagian persyaratan
mencapai gelar Sarjana Kedokteran



Oleh :

Muhammad Taufiq Rustam Aji

30101307013

FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG
SEMARANG
2019

HUBUNGAN KADAR GLUKOSA DARAH DENGAN *MEAN ARTERIAL PRESSURE* PADA PASIEN RAWAT INAP

Studi Observasional Pasien Penyakit Dalam di RSI Sultan Agung Semarang

Periode Juli 2018 - Juli 2019

Yang disiapkan dan disusun oleh :

**Muhammad Taufiq Rustam Aji
30101307013**

Telah dipertahankan di depan Dewan Penguji

Pada tanggal : 23 September 2019

dan dinyatakan telah memenuhi syarat

Susunan Tim Penguji

Pembimbing I



Drs. H. Purwito Soegeng Prasetijono, M.Kes

Pembimbing II



Dr.dr. H. Imam Djamaluddin M, M.Kes (Epid).

Anggota Tim Penguji I



dr. Mochammad Soffan, MH.Kes

Anggota Tim Penguji II



dr. Meidona Nurul Mila, MCE

Semarang, 23 September 2019

Fakultas Kedokteran

Universitas Islam Sultan Agung

Dekan,



Dr. dr. H. Setyo Trisnadi, S.H., Sp.KF.

SURAT PERNYATAAN

Yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Muhammad Taufiq Rustam Aji

NIM : 30101307013

Dengan ini menyatakan bahwa Skripsi yang berjudul:

HUBUNGAN KADAR GLUKOSA DARAH DENGAN *MEAN ARTERIAL PRESSURE* PADA PSIEAN RAWAT INAP

Studi Observasi Pasien Penyakit Dalam di RSI Sultan Agung Semarang

Periode Jui 2018 – Juli 2019

Adalah benar hasil karya saya dan penuh kesadaran bahwa saya tidak melakukan tindakan plagiasi atau mengambil alih seluruh atau sebagian besar skripsi orang lain tanpa menyebutkan sumbernya. Jika saya terbukti melakukan tindakan plagiasi, saya bersedia menerima sanksi sesuai dengan aturan yang berlaku.

Semarang, 20 September 2019



Muhammad Taufiq/Rustam Aji

PRAKATA

Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh

Alhamdulillahirrabbi'l'amin, puji syukur kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, karunia, dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “HUBUNGAN KADAR GULA DARAH DENGAN *MEAN ARTERIAL PRESSURE* PADA PASIEN RAWAT INAP Studi Observasi Pasien Penyakit Dalam di RSI Sultan Agung Semarang” dalam rangka memenuhi sebagian persyaratan mencapai gelar Sarjana Kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Sultan Agung Semarang.

Shalawat dan salam penulis haturkan kepada junjungan Nabi Muhammad SAW beserta keluarga, sahabat, dan para pengikutnya yang senantiasa menegakkan sunahnya.

Dengan terselesaikannya skripsi ini, terbuka kesempatan bagi penulis untuk menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada mereka yang telah membantu tersusunnya skripsi ini. Ucapan terima kasih penulis haturkan kepada:

1. Dr. dr. H. Setyo Trisnadi, S.H., Sp.KF. selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Sultan Agung Semarang.
2. Drs. H. Purwito Soegeng Prasetijono, M.Kes selaku dosen pembimbing pertama yang telah sabar memberikan bimbingan dan pengarahan dalam menyelesaikan skripsi ini.

3. Dr.dr. H. Imam Djamaluddin M, M.Kes (Epid). selaku dosen pembimbing kedua yang telah sabar memberikan bimbingan dan pengarahan dalam menyelesaikan skripsi ini.
4. dr. Mochammad Soffan selaku dosen penguji pertama, yang telah memberikan bimbingan untuk perbaikan dan penyelesaian Skripsi ini.
5. dr. Meidona Nurul Mila, MCE selaku dosen penguji kedua, yang telah memberikan bimbingan untuk perbaikan dan penyelesaian Skripsi ini.
6. Kedua orang tua tercinta Ayahanda Alm. H. Mansyur dan Ibunda Hj. Suyati, kakak saya Tri Suharsi, S.Pd yang senantiasa telah memberikan doa, semangat, dan dukungan baik secara moral, material maupun spiritual dengan penuh kasih sayang dalam menyelesaikan Skripsi ini.
7. Keluarga Besar Eyang Kariyo Dikromo dan Ahmad Subari serta yang senantiasa telah memberikan doa, semangat, dan dukungan baik secara moral, material maupun spiritual dengan penuh kasih sayang dalam menyelesaikan Skripsi ini.
8. Seluruh keluarga besar Laboratorium FISIKA FK UNISSULA, serta teman-teman grup Konvergen terimakasih atas dukungan, nasihat, dan doanya.
9. Teman-teman “Cah Suwung”, dan teman-teman sejawat FK UNISSULA angkatan 2013 “Cardio” dan semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu per satu yang telah memberikan dukungan, motivasi, dan semangat dalam menyelesaikan Skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Karena itu penulis sangat berterima kasih atas kritik dan saran yang bersifat membangun.

Besar harapan skripsi ini dapat bermanfaat bagi masyarakat dan menjadi salah satu sumbangan bagi dunia ilmiah dan kedokteran.

Wassalamu 'alaikum warahmatullahi wabarakatuh

Semarang, 20 September 2017

Penulis